



Yverdon-les-Bains, le 5 septembre 2023

Forêt du souvenir : nouvelle prestation funéraire à Yverdon-les-Bains

annoncée par la Municipalité à la fin de l'année 2022, la création d'une forêt du souvenir au cimetière d'Yverdon-les-Bains se concrétise, dès ce mois de septembre, grâce à l'aménagement d'un dispositif de recueillement discret au sein d'un cordon boisé.

La Municipalité dévoile les contours d'un concept novateur de forêt du souvenir, annoncé à fin 2022. Un espace dédié est désormais accessible depuis le couvert des honneurs du Centre funéraire. Cet endroit a été pensé pour celles et ceux qui font le choix du souvenir collectif, dans un milieu arborisé et discret.

Concrètement, un réceptacle habillé de bois permet le dépôt des cendres en toute intimité, sans urne ni contenant. Une personnalisation éphémère est rendue possible par l'apposition d'une plaquette biodégradable au nom et prénom du défunt ou de la défunte.

Cette nouvelle prestation en matière de deuil, proposée par la Ville, est délivrée par l'intermédiaire des différentes entreprises de Pompes funèbres en charge de l'accompagnement des défunt·es.

A noter qu'aucun abattage d'arbre n'a été nécessaire pour aménager cet espace composé de copeaux de bois et entouré de végétaux.

Ce dispositif constitue la première étape d'un cycle d'amélioration et développement des prestations funéraires de la Ville d'Yverdon-les-Bains, au sujet duquel une présentation officielle à la population aura lieu au printemps 2024.